

掛田の春！みんなが元気に過ごす、幸せな春！



お知らせ

■ 茶臼山さくらまつり
今年もさくらまつりが開催されます！
楽しい企画を用意しています。
是非お出かけください。
日時 4月8日（土）午後3時～5時
4月9日（日）午前9時～12時
会場 茶臼山、Yottemi
お問い合わせ 事務局 灵商スタンプ会
☎ 586-2979

■ 第10回徳が森山開き（最終回）のお知らせ
日時 平成29年4月2日（日）午前11時
場所 徳が森 山頂付近（見城坂工業団地）
イベント スコップ三味線・フルート演奏
プレゼント 先着200名（登山記念プレゼント）
お問い合わせ 事務局 森久保 操
☎ 586-3231

- 掛田各地域での自主防災の組織づくりは急務
- 各ボケットパークの維持管理
- 掛田商店街が閉店にならないような対策など…
- 老朽化している空家の問題など…
- 菅野村長さんの講演にあつたように、掛田自治協議会各部会長さんは日頃の情報収集をお願いします。
- そして さあ—はじめましょっ。
- 掛田の町に本当の春を呼びましょっ。
- みんな元気で幸せになれるまちづくり。私たち地域住民の手で！
- アンケートにご協力いただいた皆様ありがとうございました。（掛田自治協議会）

をしてきた菅野村長さん。酪農経営、村の公民館長、アメリカへの海外派遣などの経験をもとに、意外性を上手に使い村作りを進めてきた事。そこには地域住民（村民）が一丸となつて進んで来た事。ところが、3月11日の震災後、全村避難が余儀なくされ、落胆する日々もあったが、現在は前進あるのみと、毎日を精一杯『新しい村づくり』にまい進している。（そのこめこめは村民一丸となつて、新しく何かを生むこと）

「もつとこうすればいい。」「こうして欲しい。」など積極的な意見を出し話してみましょう。それから、生涯学習公開講座をご紹介します。

アンケートでの厳しいご指摘にもあつたように、住んでいた私たちがもつと掛田の町に誇りを持つたり、楽しもうとする気持ちが少ないのでしょうか。「町中の商店街が無くなつて寂しい。活気がない。」と嘆いて、外の町へ買い物に行くばかりではなく、今営業しているお店で、買物をしましよう。

掛田は健幸都市という事で、誰もが集まるコツティが出来、毎月各種のイベントがあり、町の中がブルーロードになつて気持ちが明るくなりました。伊達マルシェがあつたり、4つのポケットパークもできたりと、ハード面、ソフト面で近年にない発展がありました。

最近掛田に住み始めた皆さんにアンケートをさせていただきました。掛田の町を楽しんでいただいたり、新しい目線で見ていただける事、とてもうれしく思います。ここで私たちも掛田の町について考えてみましょう。

掛田の町に本当の春を呼ぼう！

掛田の印象アンケート

掛田に最近住み始めた皆さんに、掛田の印象をお聞きしました。アンケート形式で質問は11問あります。

9 8 7 6 5 4 3 2 1
掛田に住み始めてどのくらいですか？
掛田に住む前はどちらにお住まいでしたか？
ここに住もうと決めた、その決め手は？
住んでみたところ、思った通りでしたか？
お友達はできましたか？
住んで便利なところは？
住んで不便なところは？
地域イベントで一番楽しかったことは？
地元の皆さんはどうですか？

【3】アパートを探していましたが物件がなく困っていました。環境が変わりますし、年齢的に先々を考え大分悩みました。しかし、一人暮らしですし、共同スペースもありますので何かと助け合えるのではと思っています。

【4】まだ数ヶ月しかたっていませんし、真冬の外出もままならず、車の運転ができず致命的です。お店など少ないで移動するのにバス等利用することになります。

【5】外出、イベント等へ参加してコミュニケーションをとれたらと思いますが・・・住宅内の人達と仲良くして行けたらと思います。時間が掛かりそうです。

【6】掛田駅に近くで、銀行、市役所、お店もありますし、交流館から情報を得てなるべく足を運ぶようになたいです。

【7】歩くようにしていますが車の運転ができないので買物（食料品・生活用品）、病院へ行くのに遠くなってしまって、バスを利用し、まちなかタクシーなど利用するようになります。

【8】「文化祭」がありましたので、皆様の素晴らしい作品を拝見して、活躍していること。

「芋煮会」はとっても楽しかったです。「健幸フェスティバル」「伊達マルシェ」、まちなかサロンヨットミにて「じんじん」など勉強になり楽しかったですし、これからも参加したいです。

【9】歩いていて挨拶をしたり、わからない事があれば親切にして頂き、また多くは外出していませんがコミュニケーションをとつて行こうと思っています。

【10】商店街の閉店があつて寂しいですが、時代の流れと言われるが厳しいですが（他の町も同様です）掛田の歴史を守りながら、それぞれの皆様の活動は頭が下がります。道路の青色の塗装は安全性もあるのでしょうかが歩いていても気持ちが明るくなりそうです。

【1】子供達から高齢者まで住みやすい町になれたらと思います。なるべく歩くようにしたいのですが歩いている人が少なく寂しいです。バスは絶対残して欲しいです。まちなかタクシーも気軽に利用出来るとよいのですが・・・

約3ヶ月
梁川町
321
单身住居を探しておりました。道路の利便性と町中
心であつたこと。想像して、通りで歩いて役所、銀行に行けること。霊山町中心である
こと。
今までの住まいは車がないと不便でしたが、かえつ
て便利になりました。
8
[9] [10] [11]
住み始めて日も浅いので特にありません。